

Stadt Bonn

01/10/2015 | Press release

Die Region Bonn wirbt auf der Expo Real 2015 um Investoren

distributed by noodls on 01/10/2015 15:36

01.10. 2015

ib - Auf der internationalen Immobilienfachmesse Expo Real vom 5. bis 7. Oktober in München werden der Bonner Oberbürgermeister Jürgen Nimptsch und Rhein-Sieg-Landrat Sebastian Schuster im Rahmen des gemeinsamen Wirtschaftsmarketings für den Standort Region Bonn werben.

Die Standortpräsentation am Dienstag, 6. Oktober, um 13 Uhr wird der zentrale Anlaufpunkt für die interessierten Fachbesucherinnen und -besucher sein. Unter dem Titel 'Region Bonn - sechs Jahre für die Zukunft' wird Oberbürgermeister Jürgen Nimptsch mit den Potenzialen der Region werben.

Ein weiterer Höhepunkt wird in diesem Jahr die Standeröffnung am Montagnachmittag, 5. Oktober, von 16 bis 17 Uhr sein. Für die Podiumsdiskussion 'Metropolregionen in der Immobilienwirtschaft - Kommt das Rheinland an den Start?' konnten hochrangige Vertreter gewonnen werden:

- **Ute Berg**, Dezernentin für Wirtschaft und Liegenschaften der Stadt Köln
- **Garrelt Duin**, Minister für Wirtschaft, Energie, Industrie, Mittelstand und Handwerk des Landes Nordrhein-Westfalen
- **Thomas Geisel**, Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Düsseldorf
- **Michael Groschek**, Minister für Bauen, Wohnen, Stadtentwicklung und Verkehr des Landes Nordrhein-Westfalen
- **Michael Kreuzberg**, Landrat des Rhein-Erft-Kreises
- **Jürgen Nimptsch**, Oberbürgermeister der Bundesstadt Bonn

Die Moderation übernimmt Christof Hardebusch, Chefredakteur des 'immobilienmanagers'.

Neben dem Werben um Investoren und Projektentwickler ist der regionale Messestand auch ein wirksames Instrument der Wirtschaftsförderung. Auf dem Gemeinschaftsstand der Region Bonn nutzen in diesem Jahr acht Mitaussteller die Möglichkeit, das Fachpublikum aus der Immobilienwirtschaft anzusprechen. Die Angebote reichen von attraktiven Gewerbegebieten über Immobilienprojekte bis hin zu Dienstleistungsangeboten der Immobilienwirtschaft.

In diesem Jahr sind folgende Standpartner Mitaussteller der Region Bonn:

- Wirtschaftsförderung des Kreises Ahrweiler
- Wirtschaftsförderungs- und Entwicklungsgesellschaft mbH Bornheim
- Haus der Höfe, ein Gemeinschaftsprojekt der Strabag Real Estate und der **Pareto**
- Ewald Hohl Projektentwicklungen mit visionären technischen Konstruktionen im Hochbau & Co. KG
- PMCon GmbH
- Troisdorfer Wirtschaftsförderungs- und Stadtmarketing GmbH - TROWISTA
- ProBonnum GmbH
- Wirtschaftsförderungs- und Entwicklungsgesellschaft der Stadt Rheinbach mbH

Die Expo Real ist die größte Fachmesse für Immobilien und Investitionen in Europa und Treffpunkt von Investoren, Projektentwicklern und Standorten. Im Rahmen des regionalen Wirtschaftsmarketings wird seit 1999 ein Gemeinschaftsstand auf dieser Messe organisiert und für die Immobilienpotenziale und Investitionen der Region Bonn geworben. Weitere Informationen sind unter www.exporeal.de erhältlich.

Smartlinks | [Stadt Bonn](#) | [Immobilien](#) | [Kommunalverwaltung](#) | [Politik und Politikfelder](#) | [Regionalnachrichten](#) | [Großstadt- und Hauptstadtverwaltungen](#)